
Al Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 

Lic. Germán Bottero 

PRESENTE 

Solicito, con la urgencia que la situación exige, una reunión con el cuerpo legislativo, a fin de 

exponer y tratar de consensuar soluciones sobre los hechos de inseguridad, ocurridos en el 

barrio Fátima. 

Sobra decir, que estos hechos, ponen en peligro a personas y bienes, además, de alterar la 

rutina de las familias trabajadoras que habitan el barrio. La situación es compleja y requiere 

un abordaje multicausal, que demanda la intervención de las autoridades a fin de diagramar 

esquemas de trabajo que permitan normalizar la situación. 

Solo el trabajo de todos, permitirá sortear los obstáculos que traban nuestro progreso. 

Lo saludo con mi más alta consideración y estima. 

Valeria Gutierrez 

Presidenta de la Vecinal del Barrio Fátima 

Concejo Municipal de Rafuela 

entró el: .S../ 12 / de 20.zl.

a las o/� hor�s.-
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